



Gebrauchs- und Pflegeanleitung Senso® Massage Pad

Herzlichen Glückwunsch zum Kauf Ihres Senso® Massage Pads.

Mit dem Senso® Massage Pad haben Sie sich für ein TOGU® Markenprodukt „made in Germany“ entschieden!

Als Sportgerät ist es entsprechend den geltenden EU Regelungen produziert, es enthält keine Schwermetalle und besteht aus 100% recyclingfähigem Kunststoff.

Kleine Gerätekunde:

Das Senso® Massage Pad ist aus aushochwertigem Roton gefertigt und mit angenehmen weichen Noppen ausgestattet.

Größe ca. 13,5 x 7 cm

Temperatur-Beständigkeit:

Das Senso® Massage Pad ist UV-beständig und auch bedingt hitzebeständig. Bis 45°C kann das Senso® Massage Pad problemlos eingesetzt werden. Sie sollte jedoch nicht bei direkter Sonneneinstrahlung gelagert werden (z.B. am Fenster). Das Material wird durch zunehmende Wärme weicher.

Das Senso® Massage Pad ist auch kältebeständig, jedoch sollte die Lagerungstemperatur nicht unter -10°C liegen. Das Material wird durch zunehmende Kälte fester.

Pflege:

Zum Reinigen des Senso® Massage Pads können Sie alle milden, handelsüblichen Reinigungs- sowie Desinfektionsmittel verwenden. Lösungsmittelhaltige, säurehaltige oder ätzende Reiniger greifen das Material an.





Instruction for use and care Senso® Massage Pad

Congratulations!

With the Senso® Massage Pad you have chosen a TOGU® brand product "made in Germany"!

As a sports device it is produced according to the valid EU regulations, it does not contain any heavy metals and is made of 100% recyclable plastic.

Small device customer:

The Senso® Massage Pad is made of high quality Ruton® and is equipped with pleasant soft nubs.

Size approx. 13,5 x 7 cm

Temperature resistance:

The Senso® Massage Pad is UV-resistant and also partially heat-resistant. Up to 45°C the Senso® Massage Pad can be used without problems. However, it should not be stored in direct sunlight (e.g. at windows). The material becomes softer with increasing heat.

The Senso® Massage Pad is also cold resistant, but the storage temperature should not be below -10°C. The material becomes firmer as it gets colder.

Maintenance:

To clean the Senso® Massage Pad you can use all mild, commercially available cleaning agents and disinfectants. Solvent-containing, acidic or caustic cleaning agents attack the material.

